

Ä48 Kapitel 3: Wirtschaft und Infrastruktur krisenfest machen

Antragsteller*in: LAG Europa

Beschlussdatum: 25.01.2024

Text

Von Zeile 587 bis 588 einfügen:

Region halten. Deshalb setzen wir uns weiterhin dafür ein, den Strompreis während der Transformationsphase zu deckeln. Mit diesen Maßnahmen möchten wir die global vernetzte sächsische Industrie unabhängiger von zunehmend instabilen internationalen Energiemärkten machen. Unser wirtschaftlicher Wohlstand und technologischer Fortschritt darf nicht vom Wohlwollen autoritärer Regime abhängen. Deshalb wollen wir sächsische Unternehmen darin unterstützen, ihre Lieferketten strategisch zu diversifizieren und nachhaltige wirtschaftliche Beziehungen insbesondere zu demokratischen Staaten zu stärken.

Begründung

De-Risking ist Maßgabe der Bundesregierung und mit Hinblick auf die Zusammenarbeit/Konkurrenz mit autoritären Staaten auch in Sachsen ein wichtiges Querschnittsthema. Wir haben strategische Interessen unserer Wirtschaft im Rahmen der Verhältnismäßigkeit im Blick und sollten das nach außen tragen. Wir wollen politisch keinen zweiten Crash vom Typ der Solarpleite verantworten.